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平成２４年６月 鴻 巣 市 議 会 定 例 会 一 般 質 問                     

 

                                                      質 問 順 位          １２ 

 通   告   者 議 席 番 号       ５ 番 氏  名  坂 本 国 広 

質 問 方 式   ○1  一括質問・一括答弁式   ２ 一問一答式   

質 問 項 目                     

 

１ 福祉行政について 

 

 (1) 学童保育室について 

 

  ア 再編される保育所建物を学童保育室に転用する可能性について 

 

 

 

  イ 学童保育室の改善策について 

 

 

 

  ウ 学童保育室の運営について 

 

 

 

 

 (2) 再編される保育所建物の地域での利用について 

 

  ア 高齢者サロンについて 

 

 

 

  イ 地域の集会所や高齢者サロンとして利用する可能性について 
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平成２４年６月 鴻 巣 市 議 会 定 例 会 一 般 質 問                     

 

                                                      質 問 順 位          １３ 

 通   告   者 議 席 番 号       １８ 番 氏  名  加 藤 久 子 

質 問 方 式   １ 一括質問・一括答弁式   ○2  一問一答式 

質 問 項 目                     

 

１ 環境行政について 

 

 (1) 資源物のリサイクルについて 

 

  ア 住民の出し方について 

 

 

 

  イ 出された物がどのようにリサイクルされているのかについて 

 

 

 

 (2) 報奨金について 

 

  ア 町内会に出している報奨金について 

 

 

 

  イ 廃品回収をしている団体への報奨金について 

 

 

 

 (3) ＥＭ菌について 

 

  ア ＥＭ活性液の活用について 

 

 

 

 

２ 市民協働行政について 

 

 (1) フラワー号の運行について 

 

  ア フラワー号の見直しについて 
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平成２４年６月 鴻 巣 市 議 会 定 例 会 一 般 質 問                     

 

                                                      質 問 順 位          １４ 

 通   告   者 議 席 番 号       １７ 番 氏  名  織 田 京 子 

質 問 方 式 ○1  一括質問・一括答弁式   ２ 一問一答式 

質 問 項 目                     

 

１ 環境行政について 

 

 (1) 鴻巣市の財政改革をどう推し進めるのか、環境の面からお聞きします 

 

  ア 市営住宅やエルミ鴻巣Ａ－１とＡ－２街区の共用部分の電気を、太陽光 

発電にすることについてお聞きします 

 

 

 

  イ 鴻巣市にメガソーラーによる太陽光発電所をつくり市の財源収入にする 

ことについてお尋ねします 

 

 

 

 

 

 

２ 保健医療行政について 

 

 (1) 厚生労働省が平成２４年９月から導入予定の不活化ワクチンだが、本市 

での補助金導入についてお聞きします 

 

 

 

 (2) 同じく１１月導入予定の４種混合ワクチンについての補助金についても 

    お聞きします 

 

 

 

 (3) 休日当番医の病院・医院との契約内容についてお聞きします 
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３ 都市整備行政について 

 

 (1) 上谷総合公園のサッカー場及びテニスコートの夜間照明についてお聞き 

します 

 

  ア 夜間照明の当初から今までの考え方をお尋ねします 

 

 

 

  イ 夜間照明を点けて欲しいとの署名活動について、何故その様な事に 

なったのかお聞きします 
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平成２４年６月 鴻 巣 市 議 会 定 例 会 一 般 質 問                     

 

                                                      質 問 順 位          １５ 

 通   告   者 議 席 番 号       ２１ 番 氏  名   中 野  昭 

質 問 方 式 １ 一括質問・一括答弁式   ○2  一問一答式 

質 問 項 目                     

 

１ 市長の行政姿勢について 

 

 (1) 北鴻巣箕田地区開発整備事業について 

 

  ア 平成２２年９月実施の提案６事業者の選考基準について 

 

 

 

  イ 農振除外手続きの調整と方法について 

 

 

 

  ウ 県知事の特別枠の利用について 

 

 

 

  エ 再提案３事業者の提案内容について 

 

 

 

  オ ３事業者の会社概要について 

 

 

 

  カ 現時点での障害となる問題点について 

 

 

 

  キ 最終選考の時期について 

 

 

 

 (2) 公立保育所の再編計画について 

 

  ア 公立保育所の位置づけについて 
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  イ （仮称）吹上コスモス保育園の建設箇所について 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 (1) パークゴルフ場増設後の管理・運営について 

 

  ア 管理運営システムの変更について 

 

 

 

  イ 業務従事者の教育研修について 

 

 

 

  ウ 売店の設置について 
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平成２４年６月 鴻 巣 市 議 会 定 例 会 一 般 質 問                     

 

                                                      質 問 順 位          １６ 

 通   告   者 議 席 番 号       １４ 番 氏  名  中 島  清 

質 問 方 式 ○1  一括質問・一括答弁式   ２ 一問一答式 

質 問 項 目                     

 

１ 教育行政について 

 

 (1) 本年度、本市における小・中学校第１学年の学校生活への適応状況に 

ついて 

 

  ア 小１プロブレム及び中１ギャップは昨年と比較してどのようか 

 

 

 

 (2) ４月から中学校で必修となった武道について 

 

  ア 武道に対する生徒の反応は 

 

 

 

  イ 事故、ケガ等はなかったか 

 

 

 

  ウ 指導者は一人で受けもっているのか 

 

 

 

  エ この授業を受けられない生徒がいるのか 

 

 

 

 (3) 通学路の安全点検について 

 

  ア 通勤時に抜け道になっている所はないか 

 

 

 

  イ 車・変質者等に対する対策は保護者と連携がとれているのか 
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 (4) 笠原小学校の児童減少の歯止め対策は 

 

  ア 行政としての具体的対策を示して欲しい 

 

 

 

  イ 安養寺地域の児童を笠原小学校へ 

 

 

 

  ウ 調整区域の撤廃はできないか 
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